
2017年年頭挨拶

済生会川俣病院 院長 佐久間 博史

明けましておめでとうございます。

平成29年は果たしてどんな年になるのか・・・？

何となく不安のよぎる年明けとなりました。型破

りで極端な自国（アメリカ）中心主義のトランプ

大統領の出現で社会はどうなるのか、世界の経済

は？日米関係は・・・？等々、先の見えない事ば

かりです。

東日本大震災から6年目を迎え、当町も4月には山木屋地区の避難指示の解

除が既に決まっており、住民の帰還が始まります。また町長選も間近に迫り、

新たな町の発展、進展を願うものです。

少子高齢化が急ピッチで進む当地域で我々は少ないマンパワーを有効に活

用し、地域の医療・介護を守っていかなければなりません。地域で愛され信

頼される病院であるため、今年は以下をスローガンとしました。

①患者さんの心に寄り添う医療

②ベッド利用率の向上

⇒かかりつけ患者さんを断らない。

障害者病棟対象患者の積極的受け入れ

③楽しい職場作り

⇒あいさつの励行、ワークライフバランスの推進

昨年の暮れには入院患者数が６０人を割り、これまでにない事態でした。

経営の安定は病院存続の最低条件です。今年は敢えて②をスローガンとしま

した。患者さん目線で接し、心のこもった応待を実践し、かつ、職員同士挨

拶を励行し、ワークライフバランス推進委員会の進めている「３Ｌ運動」も

推進し、楽しい職場作りを目指したいと思います。
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～今日まで。そして明日から～
訪問看護ステーション所長 氏家 喜代美

「三十年！」

いつの間にそんな年月が流れてしまったのだろう、と自分でも信じられない思いで一杯になり

ました。今まで生きてきた時間の半分は、済生会と共にあった訳ですから、仕事のみならず、人

生の喜びも悲しみもそこに・・・といったところでしょうか。

私という人間は、済生会という組織に育てていただいた、と言っても過言ではないキガいたし

ます。これまでに出会い、お世話になったたくさんのかけがえのない方々に感謝の意を表したい

と思います。

看護の「看」という字は「手」と「目」でできています。これからの私にできることは、私の

手と目で利用者様達の明日を支え続けていくことだと思っております。

～第６８回済生会学会に参加して～

診療部長 佐々木 俊教
平成７年４月から当院に勤務していますが、今年でとうとう２２年目に突入しました。２月に

は２０年表彰ということで、済生会学会に参加してきました。（学会発表は無く、お気楽でした）

学会は大阪中津病院主催で、大阪国際会議場において２日間にわたり開催されましたが、多数の

発表があり盛況でした。学会の初日は、院長や事務長、看護部長、施設長の会議のみでした。２

日目には興味のある演題があり、いくつか聞きました。

そして、２日目の夜は一番楽しみにしていた懇親会です。しかし、出席者は1000人以上いたでしょ

うか、芋洗いの状態で息苦しさを覚える程でした。それでも秋篠の宮が御臨席されたこともあり、

会場は大賑わいでした。

二次会では、当院で地域医療の研修を受けた中津病院の先生方と久しぶりに再会し、楽しいひと

時を過ごすことができました。

学会終了後のエクスカーションでは、検査室の古関さん、訪問看護師の氏家さんと一緒にユニ

バーサルスタジオジャパンに出かけ、童心に帰って朝から夕までアトラクションを満喫しました。

慌ただしい３日間でしたが、有意義な時間を過ごすことができたと思います。

以上、簡単な学会報告でした。

追記

最近心身の衰えを感じ始めていますが、出来る範囲で頑張ろうと思っています。これからも宜し

くお願い致します。

平成２７年度済生会学会・総会が昨年の２月２７日～２月２８日の２日間、大阪国際会
議場にて開催されました。当院からは４名が参加し、永年勤続表彰を受けました。表彰を
受けた方より、コメントを頂きましたのでご紹介いたします。



～勤続１０年を迎えて～

主任臨床検査技師 古関 優子
川俣病院に就職して１０年になりました。月日が経つのは早いものだと改めて思います。

以前勤めていた病院には１５年間お世話になりましたが、記録更新も見えてきました。

その病院は系列病院が3つあり、検査技師は合わせて１００名を超えていました。当然病院全体の

職員は相当数に上り、検査部以外は少し目立った方や偉い人以外は皆知らない人状態です。下っ

端の私がそんな状態で働いていても、実に効率的・組織的に運営されていました。

そのような職場を経験した私が川俣病院で働いて思うのは、職場環境の温かさでしょうか。患者

さんも地域の高齢者の方が多く、「長くこちらにお世話になっているんだよ。」とよく声を掛け

ていただきます。そんな時は、地域に寄り沿う病院としての責任を感じます。

また職員一人一人の顔がわかって、コミュニケーションがとれて、職種横断的に相談や協力がで

きるということは素晴らしい環境だと思っています。

私も微力ではありますが、現状に甘んじず向上心をもって病院の発展に貢献していきたいと思い

ます。これからもどうぞよろしくお願いいたします。

～あっという間の10年～
総務課副主任 藤原 三恵

振り返ればあっという間の十年間でした。就職時、0歳（8か月）だった下の娘が11歳となりま

した。子供の保育園入園と同時の就職したため、毎日が無我夢中だったので、皆さんにご迷惑を

おかけしたのではないかと改めて反省しております。子育てと仕事の両立に悩みながらも、これ

まで無事に勤務することができたのもいつも優しく、親切にしてくださった職場の皆様をはじめ、

多くの方の支えがあってのことだと感謝の気持ちでいっぱいです。

私は、職員の方々の手続き等の仕事を担当させていただいています。おかげで、皆さんの顔と

お名前を一番に覚えることができて、得した気分になります。手続き等を行う上で、個人情報を

お聞きすることもあり「こんなことまで聞いていいのか」等、悩むこともあります。

また、今回は大阪市で開催された学会、総会に出席させていただき有難うございました。改め

て済生会の組織の大きさに驚きました。２次会では、昨年夏に中津病院より研修にいらっしゃっ

た先生方とお会いすることができました。髙瀬先生は、お子さんが冬頃生まれるそうです。池村

先生は、麻酔科に配属が決まったそうです。是松先生は、中津は辞められて、勤務先が決まった

のでお引越しをしてきた後に来てくれました。若い先生方が、活き活きとお仕事されている様子

がよくわかり、嬉しくなりました。

これからも、気持ちを新たに総務課の一員として、皆さんが働きやすい病院になるように仕事に

励みたいと思います。

今後ともよろしくお願いいたします。



①誕生日・星座

②出身市町村名

③趣味・特技など

④私だけのひそかな贅沢

⑤自己アピール

ｻﾄｳ ﾁｴ

看護師 佐藤 千枝
①１月２３日 水瓶座

②川俣町

③日帰り温泉巡り

④家でゆっくりワインを飲む事、入浴剤入りのお風呂に入る。

⑤約10年ぶりの病棟勤務で、戸惑う事が多いですが、早く職場に慣れ仕事をしていきたいです。

ｽｽﾞｷ ﾐｷ

看護師 鈴木 美紀
①７月１日 蟹座

②二本松市

③スポーツ観戦

④プルンプルンのフルーチェをボール一杯食べること。

⑤一生懸命頑張りますのでよろしくお願いします。

ﾄﾐﾀ ﾀｴｺ

准看護師 冨田 多恵子
①11月29日 射手座

②川俣町

③何もないのが趣味です。ビデオを観ることくらいです。

④だんな様や息子にいろいろしかられます。（アドバイス）

⑤病院という大きな組織で医療に携われている事をとてもありがたいと心から思っております。

不束者ですが末 永くよろしくお願い致します。皆様の仲間にして下さいませ。

ﾆｶｲﾄﾞｳ ﾐｷｵ

臨床工学技士 二階堂 三樹夫
①10月1日 天秤座

②福井県越前市織田（織田信長一族の出身地です。）

③スポーツ、登山（最近は見るのが主です。）

④食べ歩きが好きで良い店に出会った時です。

⑤新しい事にチャレンジするのが好きで、いろいろ学んでいきたいのでご指導よろしくお願い致します。

ﾏﾂｻﾞｷ ｱﾔｺ

視能訓練士 松崎 彩子
①9月25日 天秤座

②宮城県白石市

③ピアノ

④500円貯金をパーっと競馬で使う。

⑤よろしくお願いします。

ﾔﾊﾀ ﾘｮｳﾍｲ

事務主任 八幡 亮平
①10月9日 天秤座

②福島市

③読書

④時間を気にせずに自分のやりたいことをやる。

⑤業務上のわからないことを解消していき、少しでも組織運営に役立つことのできる存在になれば良いと

考えています。

広報誌の発刊が遅くなってしまい申し訳ございませんでした。この場をお借りしてお詫び申し上げます。

今後は、タイムリーな情報を皆様にお届けできるよう勤めてまいります。

（広報委員会一同）


